

Mediathek

Zurück zur Übersicht

03.08.2023

Ländlichen Raum gezielt und vielfältig fördern: Regierungspräsidentin Susanne Bay besucht ELR-Projekte



Regierungspräsidium Stuttgart

Bei der ersten Station der Sommerreise stellte Bürgermeister Christoph Konle im Rahmen eines Rundgangs in Rainau mehrere private Wohnbauprojekte und kommunale Wohnumfeldmaßnahmen zur Erhöhung der Aufenthaltsqualität vor.



Regierungspräsidium Stuttgart

Bei der ersten Station der Sommerreise stellte Bürgermeister Christoph Konle im Rahmen eines Rundgangs in Rainau mehrere private Wohnbauprojekte und kommunale Wohnumfeldmaßnahmen zur Erhöhung der Aufenthaltsqualität vor.



Regierungspräsidium Stuttgart

Nachdem anschließend Regierungspräsidentin Susanne Bay Bürgermeister Christoph Konle einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 1 Million Euro für die Sanierung der Mehrzweckhalle Rainau-Dalkingen übergeben hatte, durfte ein Eintrag im goldenen Buch der Gemeinde nicht fehlen.



Regierungspräsidium Stuttgart

Nachdem anschließend Regierungspräsidentin Susanne Bay Bürgermeister Christoph Konle einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 1 Million Euro für die Sanierung der Mehrzweckhalle Rainau-Dalkingen übergeben hatte, durfte ein Eintrag im goldenen Buch der Gemeinde nicht fehlen.



Regierungspräsidium Stuttgart

Nächster Stopp Gaildorf: Das ehemalige Notariat soll umgebaut und modernisiert werden, wofür der Gemeindeverwaltungsverband Limpurger Land bereits im April 2023 einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 750.000 Euro erhalten hat.



Regierungspräsidium Stuttgart

Nächster Stopp Gaildorf: Das ehemalige Notariat soll umgebaut und modernisiert werden, wofür der Gemeindeverwaltungsverband Limpurger Land bereits im April 2023 einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 750.000 Euro erhalten hat.



Regierungspräsidium Stuttgart

Regierungspräsidentin Susanne Bay besuchte das Mineralfreibad im Ortsteil Münster, wofür die Stadt Gaildorf im Programmjahr 2017 eine Zuwendung in Höhe von 460.000 Euro zur Erneuerung der Bädertechnik erhalten hat.



Regierungspräsidium Stuttgart

Regierungspräsidentin Susanne Bay besuchte das Mineralfreibad im Ortsteil Münster, wofür die Stadt Gaildorf im Programmjahr 2017 eine Zuwendung in Höhe von 460.000 Euro zur Erneuerung der Bädertechnik erhalten hat.



Letzte Station der Sommereise war Ingelfingen: Im Rathaus wurde Regierungspräsidentin Bay von Bürgermeister Michael Bauer empfangen.



Letzte Station der Sommereise war Ingelfingen: Im Rathaus wurde Regierungspräsidentin Bay von Bürgermeister Michael Bauer empfangen.



Regierungspräsidium Stuttgart

Mithilfe der Förderung in Höhe von über 721.000 Euro soll das Dorfgemeinschaftshaus in Ingelfingen modernisiert und barrierefrei umgebaut werden.



Regierungspräsidium Stuttgart

Mithilfe der Förderung in Höhe von über 721.000 Euro soll das Dorfgemeinschaftshaus in Ingelfingen modernisiert und

barrierefrei umgebaut werden.

Dateien herunterladen

Heute (3. August 2023) besuchte Regierungspräsidentin Susanne Bay die Gemeinde Rainau (Ostalbkreis) sowie die Städte Gaildorf (Landkreis Schwäbisch Hall) und Ingelfingen (Hohenlohekreis) im Rahmen ihrer Sommerreise. Bei der Besichtigung privater und kommunaler Förderprojekte aus dem Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum (ELR), zeigte sich Regierungspräsidentin Susanne Bay sichtlich beeindruckt von der Vielfalt der geförderten Projekte. Zur Pressemitteilung

Mediathek